

新武雄市によって6年になる。山内町に通信を配布する時、合併前に子供を遊ばせに来ていた中央公園に立ち寄るが、樹木等の管理はされているが、遊具など色あせて活気なく、寂しくさえ思う。

そこで、山内支所のまちづくり課に電話して、今後の整備やリフォーム計画を聞くと、そんな計画もなく、予算もないと言う。道路や市営住宅の補修が中心で、それこそ、夫婦岩の下の乳待坊公園のトリムのネットやぶれが危険でやつと交換したこと。

確かに、支所長も500万円の決裁権はもつていて、自由な金を持っている訳ではない。

そこで、この問題の担当課は企画課とのことで、「市の長期計画はマスター・プランである」と言う。

イラストマスター・プランでは不明  
各町まちづくり計画が必要

12月議会、他議員の一般質問の中で、武雄保育所の耐震やひび割れなど経年劣化等について質問があった。（もちろん、私がこれまで、懲罰問題などになりながらも、言つて来た事と同じ主旨の質問。）

それに対し、市長や部長的回答と

12月議会、他議員の一般質問の中で、武雄保育所の耐震やひび割れなど経年劣化等について質問があった。（もちろん、私がこれまで、懲罰問題などになりながらも、言つて来た事と同じ主旨の質問。）

市立武雄保育所建替え移転1~2km内民間委託の方針が明言された。

## 大転換歓迎！

**榮八通信**

第48号

① 4710月末発行



武雄市議会議員  
宮本栄  
TEL・FAX 23-0750  
携帯 090-5083-0793

## 「市長新年抱負」「厅舎問題決断」

## 県立高校再編 教育委員会声を上げて！

所を通園させている親に理由を聞くと、子供の障がいが重く民間での対応が難しかったからの答えで、やはり場合によっては公的な形でしか対応できない事もあると思われる。

そこで、今回の武雄保育所の民間委譲においては、今までの民間委譲にならぬのは、大歓迎である。

一方、以前の計画で1園だけを公立とした方針の理由は、市内園の拠点機能や病後時や休日また障がい児保育など、民間では取り組みにくく、費用負担が多くなるとの配慮による。

しかし、これは、H12年の実施計画もあり、方針どうり。

一方、運営は公立ではなく民間公自身は、民間でも良いと思ってあるが、その前提として、病後時保

しかし、マスター・プランは、絵を数十枚ボランティアに夢みた形で書いてもらいカレンダーにして市民に配布された。それを探して見るが、絵の下に水洗化率など断片的目標が1~2行書かれているだけで、指針とならない。

これは、山内町だけでなく、北方町においても、合併後すぐ、1億円で整備した道路の北方中央線も優良住宅地整備の前提とのことだったが進んでいない。

武雄町においても、北部の区画整理事業が進んでいるだけで、武雄町のまちづくり計画ではない。

それは、マスター・プランがあるが主な理由であった。

①中高一貫校と普通高との選択

県内の4中高一貫校の状況は、鳥栖高には、三養基・神埼致遠館には、佐賀西・佐賀東・佐賀北唐津東には、唐津西・厳木と近くに普通高校があるが、武雄高校には旧青陵高校が統廃し、一

望む要望に対し、歴代教育長は、同感の意を示されていて、二次再編がある時には、県教委に意向を伝えたいとの主旨の答弁があった。まさに、その再編論議があることを知り、12月議会で、武雄市教育委員会が、それに対し、問題解決の為の提案をして欲しいと質問した。しかし、教育長は、デリケートな問題なので、提案などしないとの主旨の回答でびっくり。

教育長は何か深い考えがあつて表面では、そう言いながら、別ので努力されようとの考え方かも？

ただ、第一次の再編で、統合が検討された、伊万里農林や牛津高校が統合されなかつたのは、地域を挙げて、必要性を論理的に正々堂々と訴えての勝利である。

また、それは教育委員会だけではなく、首長や行政も一体だつた。

震災ガレキ受け入れ断念／先送り？

直ぐに市民から問い合わせの電話があった。「九州初の受け入れとか、売名目的ではないかの意見。私は、それに対して、そうかもしないが、ガレキ受入れ 자체は、悪く事ではないので、ただ、いろんな市民負担を覚悟の上の決断なら反対することは無いと答えた。

ただ、その時言つたのは、唯一クリアにする条件はクリーンセンターの地元、朝日町の住民同意が必要とも答え、それができれば、広域圏で反対する首長がいないのではないかとも答えた。現在でもそぞれ思つてはいる。

ただ、心配だったのは、市長の考へる独自の基準と/orの1ミリシーベルト以下なのか、2ケ所で、検査すると言うのは、どこに實施される事を期待する。

いずれにしても、この方針が早急に実施される事を期待する。

そのため、12月議会では、この質問を取り下げたが、市長は、佐賀新聞に出ていた断念でなく、先送りであることやガレキは、原発からの放射能が0の物のみの受入れとの説明だつた。それなら、

独立の基準などと言わず、0であります。

また、今回一番いけないのが、電話でのイベント妨害や市職員への危害の恫喝に負けて、方針を変えたことで、ちゃんと法的対応をすべきだ。

もし、市長の先送りが本気なら、

これからでも、まず朝日町民への説明から。

